
ゆざわ市民一日議会を終えて、一日議員のみなさんとのワンショット

議員席に座る一日議員の皆さん

手を挙げ、議長から指名を受け、登壇します

演題で意見を述べる一日議員

～ゆざわ市民一日議会の様子～

●他人事のように考えていたことも、しっかり目を向けて、
自分自身で考えていきたいと強く思いました。今後の問題
やアイディアをたくさん出して市を盛り上げていきたいで
す。
●色々な意見を聞くことができ、学生さんや市民の皆様が本
当に湯沢を良くしたいと思っていると感じました。これか
らも、市民の意見に耳を傾けて、よい湯沢市に、住みよい
湯沢市になりますよう願っています。
●今日集まった一日議員もこれからの原石です。10人の意見
をどのように次のアクションプランにするのかが重要と思
います。色々な方の意見を集めることはとても大事な事だ
と思いました。たくさんの人に発言してもらいたいです。
●湯沢市に貢献したいという想いが強まりました。
●傍聴していて、改めて言われると「あ、そうかも」「その
方法があるんだ」と考えさせられる。新しい発見をするこ
とができました。
●湯沢の発展のためには、たくさんの視点で課題を見つけ、
改善していくことが大切だと気付きました。

参加・傍聴された皆さんの声

ゆざわ市民一日議会を終えてゆざわ市民一日議会を終えて
　11月11日に広報広聴委員会を開催し、振り返りを行い、その
結果を含めた報告書を作成しました。
　また、11月12日には、ゆざわ市民一日議会の取組に関する行
政視察を受入れし、令和６年第４回定例会では今回の発言テーマ
に関連した一般質問が行われました。
　今後も発言者の皆様からいただいたご意見やご提案について
は、委員会などで協議
し、市政および議会活
動に反映させてまいり
ます。

アンケートにご協力いただきましたアンケートにご協力いただきました

ゆざわ市民一日議会
ホームページ
開催報告書はこちらから
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